

«Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus.
Flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.»
Joseph v. Eichendorff

Stäfa, 24. Februar 2016

Traurig, jedoch in Liebe, Dankbarkeit und mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Papi, Opa und väterlichen Freund

Hans Lanthaler-Schmid

17. Dezember 1928 – 22. Februar 2016

Liebevoll umsorgt von Sylvia und dem Pflegepersonal des Alterszentrums Lanzeln durfte er nach längerer Krankheit sanft einschlafen.

Wir begleiten Hans in unseren Herzen auf seiner Reise ins Licht und gönnen ihm den himmlischen Frieden.

In liebevollem Andenken

Sylvia Lanthaler-Schmid

Iris Baumann-Lanthaler mit Florian

Sonja Haug-Lanthaler mit Patrik

Roger und Irene Wachsmuth-Borer

Andrea Wachsmuth und Dominik Tschumi

Patrick Wachsmuth

Markus Wachsmuth

Peter Wachsmuth und Katharina Hurni Wachsmuth
mit Familie

Freunde und Bekannte

Der Abdankungsgottesdienst findet am Montag, 29. Februar 2016, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir um eine Unterstützung für die Schweizer Patenschaft für Berggemeinden, 8032 Zürich, Postkonto 80-16445-0, Vermerk: Hans Lanthaler.

Traueradresse: Sylvia Lanthaler-Schmid, Alterszentrum Lanzeln, Bahnhofstrasse 58, 8712 Stäfa.